

El análisis del Plan de Igualdad de Ermua se abre a la participación ciudadana

A través de un apartado on line de la web municipal se invita a aportar las opiniones sobre las actuaciones contempladas en el Plan

AINHOA LASUEN

ERMUA. El departamento municipal de Igualdad pretende abrir a la participación ciudadana el análisis del tercer Plan para la Igualdad de Hombres y Mujeres de Ermua.

De hecho, ya se ha comenzado a evaluar este plan desde instancias municipales.

Su objetivo es conocer de qué manera ese Plan ha servido para avanzar en las políticas municipales y, a la vista de sus resultados, revisar cuáles son las necesidades actuales y futuras en esa materia y plantear nuevas actuaciones.

Con este motivo se ha elaborado y difundido un cuestionario en colaboración con la consultora Daiteke.

La evaluación tiene dos partes importantes. Una de ellas es interna, y se completa con las aportaciones del personal técnico del ayuntamiento, y la otra es la correspondiente a la valoración de la ciudadanía.

Para ello se ha articulado un proceso participativo online, que consiste en un cuestionario bilingüe (euskera y castellano) anónimo, con un combinado de preguntas cerradas y abiertas sobre temas clave del desarrollo de ese III Plan.

Desde instancias municipales ermuarras entienden que «ha llegado el momento de evaluar los resultados obtenidos tras la puesta en marcha, en el año 2010, de dicha herramienta que es el III Plan para la igualdad de mujeres y hombres de Ermua».

El departamento quiere que dicha evaluación sea lo más participativa y completa posible, por lo que quiere recoger a través de la encuesta, la percepción y la opinión de toda la ciudadanía de Ermua.

La evaluación la dirige el departamento de Igualdad y Emakunde ha concedido al ayuntamiento una subvención económica para realizar esa evaluación.

La consultora Daiteke redactó el III Plan, que fue aprobado por el pleno en 2010 y posteriormente prorrogado por ese órgano en 2014 hasta la actualidad.

Juegos

El proceso de evaluación se inició el pasado mes de mayo y se está centrando en el análisis de la información y las memorias facilitadas por cada área o departamento municipal.

Además, como aspecto innovador, se trabaja con metodologías participativas, basadas en el juego Lego de construcción y en otras, denominadas 'Lienzo Udalberdin', de Daiteke, en los que se pretende identificar y poner en valor las prácticas de igualdad de cada departamento o área, estén o no sistematizadas, así como avanzar ideas para futuros planes o políticas municipales de igualdad.

La evaluación se adapta además a la estructura del Mapa estratégico de la innovación del propio Ayuntamiento de Ermua.

Está previsto que el trabajo finalice en el mes de noviembre, y posteriormente se darán a conocer los resultados obtenidos.

Por este motivo, desde el Departamento de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua se anima a la población ermuarra a que realice sus comentarios y aportaciones en la web municipal (www.ermua.es) a través de un apartado específico para este fin, que se recoge a la derecha de la página.



Acto celebrado con anterioridad en la plaza 8 de marzo. :: A. L.

Futbito, concierto folk y día infantil en el programa festivo de hoy

A. LASUEN

Hoy se celebra el Día del Niño y la Niña, organizado por la Comisión de Txarangas y el Ayuntamiento. Los actos se desarrollarán en la plaza Cardenal Orbe. En el caso de lluvia los actos se trasladarán al frontón Arizmendi.

A las 10.30 horas saldrán los cabezudos y de 11.00 a 13.00 horas y de 16.00 a 19.00 horas habrá parque infantil y talleres de las txarangas. A las 17.00 horas habrá la chocolatada infantil y a las 18.00 horas en el polideportivo dará comienzo el campeonato de futbito de Skorpio FS. A las 19.00 horas se ofrecerá el espectáculo infantil musical 'Buala'. A las 20.30 horas se celebrará la fiesta de la espuma.

A partir de las 22.30 horas en la plaza 8 de marzo, organizado por Euskal Birusa, se celebrará el concierto de folk-blues con Bakelite.

EN BREVE

Jornadas de donación de sangre, hoy en Ermua

La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua, Dosaner, ha organizado para hoy una sesión de donación en su sede de la Avenida de Bizkaia (antiguo ambulatorio). Se podrá donar de 9.15 a 14.00 horas, y de 16.30 a 21.00 horas. El sábado también se podrá donar sangre. Una unidad móvil se instalará de 9.15 a 14.00 horas en Probaleku.

Venta de entradas para el festival de pelota

Hoy se pondrán a la venta las entradas anticipadas del festival de pelota que tendrá lugar el día 25 en el frontón Arizmendi. Las entradas se pueden adquirir hoy y mañana de 18 a 20 horas, en Lobiano.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50* de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*	

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua
EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.
VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA
Laborables y festivos: 7.45
PAMPLONA-EIBAR
Laborables y festivos: 11.00.
EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
ARRATE-EIBAR
Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
EIBAR-ELGETA
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.
ELGETA-EIBAR
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.
EIBAR-HOSPITAL MENDARO
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.
HOSPITAL MENDARO-EIBAR
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.
TRENES
BILBAO-EIBAR
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.
EIBAR-BILBAO
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
ERMUA-BILBAO
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.
EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
FARMACIAS
EIBAR
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).
ERMUA
De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).
EIBAR-ERMUA
Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Calbetón, 19).

DEBA

Concierto solidario del coro Aitzuri y orquesta de cámara, el sábado

El dinero de las entradas, disponibles en la oficina de turismo a 8 euros, irá para la escolarización de niños en Mali (África)

ANDER SALEGI

DEBA. Este próximo sábado, 23 de julio, a las 20.30 horas, en la iglesia Santa María de Deba, el coro Aitzuri de la localidad debarra, celebrará el habitual concierto de verano. Es año el concierto que ofrecerán será especial ya que se trata de un concierto solidario en beneficio de Diócesis de San en Mali (África), el dinero que se recaude servirá para la escolarización de niños y construcción de un centro escolar. En este concierto se van a interpretar el 'Magnificat' y el 'Gloria' de Antonio Vivaldi, con solistas del coro y junto a una orquesta de cámara, bajo la dirección de Ander Simal Alberdi.

Las entradas se encuentran disponibles en la Oficina de Turismo de Deba a 8 euros si se cogen con antelación y si se decide adquirir las el mismo día el precio ascenderá a 10 euros y se podrán comprar



Actuación de la coral Aitzuri, que el sábado ofrecerá un concierto solidario. ANDER SALEGI

las en la entrada a la iglesia.

Ciclo de Órgano

En la temporada de verano, muchos son los conciertos que se organizan en la iglesia, ya comenzarán a principios de julio con un con-

cierto de órgano ofrecido por José Luis Echechipia. Para el domingo, 24 de este mes, está previsto que se lleve a cabo un nuevo concierto de órgano dentro del programa Ciclo Internacional de órgano Flysch. Esta vez el turno será para Daniel

Oyarzabal, que bajo el título de 'Transcripciones orquestales' ofrecerá un concierto que dará comienzo a las 20.00 horas en la iglesia Santa María de Deba y será gratuito para todos los asistentes que se acerquen.

Clases de capoeira en la localidad

Las clases, que se dan en el local de Kulunka Dantza Taldea, se prolongarán hasta el jueves 28 de julio

A.S.

DEBA. A finales del mes pasado, el municipio acogió un encuentro de capoeira, al cual muchas personas con curiosidad hacia este arte marcial se acercaron al polideportivo de Deba para ver a profesionales y alumnos hacer diferentes acrobacias. Después de esto, Jon Montiel, ha organizado unas clases de

capoeira en el local de Kulunka Dantza Taldea. Las clases comenzaron el martes y se prolongarán hasta el jueves 28 de la semana que viene.

En las clases están participando ocho adultos y diez niños. Las clases son impartidas los martes y jueves. Y en ellas el profesor Jon les enseña la historia y técnicas de este arte marcial a través de juegos, bailes y música. Los horarios en los que se dan las clases son de 16.30 a 17.30 horas los niños, de 17.45 a 18.45 los adultos y por último de 19.00 a 20.00 horas los jóvenes. A pesar de que las clases comenzaron el martes, aún hay tiempo para apuntar-



Una de las clases de capoeira con niños. A. SALEGI

se. El precio por la inscripción es de 20 euros y para ello lo único que hay que hacer es ponerse en contacto escribiendo al correo electrónico j.montielaguire@gmail.com o a tra-

vés del número de teléfono 637 552 948. El organizador de estas clases asegura que «para invierno trataremos de impartir nuevamente unas clases de capoeira».

Acuerdo del CPIE Littoral Basque y Geoaparkea para fomentar la educación en geología

El acuerdo entre las dos partes se firmó en Hendaia y llevará a cabo intercambios escolares entre Aquitania y Euskadi

A.S.

DEBA. El Geoparque de la Costa Vasca y CPIE Littoral Basque Euskal Itsasbazterra firmaron en Hendaia a primeros de mes un acuerdo de colaboración para trabajar conjuntamente en el fomento de la educa-

ción en geología a través de jóvenes de Euskadi y Aquitania. Para ello se realizará un mapa geológico de toda la costa vasca y se llevarán a cabo intercambios escolares para dar a conocer la geología de ambos lados de la frontera.

Uno de los proyectos seleccionados en el marco de la convocatoria hecha por la Euroregión Aquitania-Euskadi se ha presentado bajo el título 'Flysch & Go!'. En la firma del acuerdo firmado participaron Marc Moulin, director de la Euroregion Aquitania-Euskadi; Pascal Clerc y Alistair Brockbank, de CPIE Littoral Basque y, en cuanto a la representación de Geoaparkea, estuvo la gerente Leire Barriuso.

ERMUA

Curso de gestión empresarial

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El Área de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Ermua ha organizado un curso de 30 horas para especializarse en Gestión Empresarial. Este curso es necesario para poder acceder a la subvención para el fomento del autoempleo y la creación de empresas por personas desempleadas que promueve la Diputación Foral de Bizkaia.

El taller comenzará el próximo 1 de agosto, lunes, y se impartirá en horario de 9:00 a 15:00 horas hasta el viernes 5 de agosto. Las personas que deseen solicitar la subvención de la DFB deberán realizar el curso de forma obligatoria. El plazo para solicitar la ayuda para el autoempleo finaliza el próximo 15 de septiembre a las 13:30 horas.

La Diputación subvencionará las altas en el Impuesto sobre Actividades Económicas entre el 1 de octubre de 2015 y el 15 de septiembre de 2016, ambos inclusive. Para acceder a dichas ayudas, se han incluido una serie de novedades. La más destacada es que la selección se realizará conforme al régimen de concurrencia competitiva; es decir, se analizarán los proyectos de empresa y se tendrá en cuenta el tiempo en situación de desempleo y el sector al que pertenece dicha idea, valorando, sobre todo, los empleos verdes, transporte, alquiler de vehículos, tratamiento de residuos, la industria manufacturera y la transformación de metales.

La subvención mínima a obtener por entidad beneficiaria será de 5.000 euros, y la máxima, 15.000. Las personas interesadas en participar en el curso pueden enviar un correo a la dirección dl@udalermua.net, llamar al teléfono 943 17 91 51.

ONDARROA

El Gababusa funcionará por las noches el fin de semana

A.E.

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa tiene previsto poner en marcha, este fin de semana, el servicio de bus Gababusa. Con motivo de las fiestas de Etxebarria e Ispaster, este fin de semana, los días 23 y 24 de julio, respectivamente, se ofrece el servicio Gababusa desde Ondarroa. El sábado día 23 el autobús saldrá a las 21.45 desde Ondarroa, mientras que los autobuses de vuelta serán a las 2.00, 4.00 y 5.30 desde Etxebarria.

Y el día 24 la hora de salida desde Ondarroa será a las 21.30 y el regreso a las 2.00, 4.00 y 5.30 desde Ispaster.